



被災地へ届け

震災に対する義援金を、市役所各関係機関で受け付けています。引き続き、皆様の温かいご支援をお願いいたします。対馬からも医療関係者や自衛隊員の方々が被災地での救援活動にあたっています。



春がきた!

新年度のスタートにあわせたかのように、市内各所で桜の蕾が一斉に開きました。市役所庁舎前の桜も鮮やかに春を彩りました。



1年生になったよ

市内各小中学校で入学式が行われ、小学1年生305名・中学1年生331名が新しい学校生活をスタートさせました。(写真は久田小学校内院分校)



健康づくりは「歩くこと」から

市が推進する健康づくり事業「健康つしま21 歩いてつくる元気の輪キャンペーン」で、昨年1年間市内で開催された5つのウォーキング大会全てにご参加された坂口徹さん啓子さんご夫妻に「制覇賞」が贈呈されました。



本と親しむきっかけ

4月9日、今里小学校に講談社主催の「本とあそぼう 全国訪問おはなし隊」がやってきました。「おはなし隊」は、キャラバンカーにたくさんの本を積んで、子どもたちと本との出会いの場をつくっています。



戸締り用心 火の用心

対馬市住宅防火モデル地区に指定された豊玉町仁位地区に消防本部から指定書が贈呈されました。贈呈式では、仁位保育所の園児たちと一緒に「火の用心」を誓いました。



私たちの町は私たちが守ります

厳原町豆酸地区婦人消防隊(末永クミ子隊長)が、日本消防協会優良婦人消防隊に選ばれ、表彰旗と表彰状が贈られました。